

Antrag Nr. 13-F-03-0119

Grüne

Betreff:

Vereinssportheim für die Hafenclique
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.10.2013

Antragstext:

Wie in der Presse vom 05.10.2013 zu lesen war sucht der Wassersportverein Hafenclique unter anderem ein Drachenbootlager und hatte sich um den ehemaligen Hafencladen auf der Bismarcksaue als Vereinsstützpunkt zu pachten bemüht. Das Umweltamt hat dies abgelehnt. In besagter Presseberichterstattung wird auf den Angelsportverein verwiesen, der in der Nachbarschaft aber einen Neubau realisieren konnte.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1) die Unterschiede der Nutzungen und die daraus resultierenden Umweltstörungen die vergaberechtlich eine Rolle spielen dazulegen.
- 2) unter welchen Auflagen es möglich sein würde die Verpachtung der Immobilie an die Hafenclique doch noch zu realisieren.

Der Magistrat wird beauftragt,

- 1) eine erneuten Prüfung bzw. Gesprächsrunde mit der Hafenclique durchzuführen. Und sollte sich zu der angestrebten Lösung keine Umsetzungsmöglichkeit ergeben;
- 2) für die Hafenclique eine ortsnahe andere Lösung zu suchen.

Wiesbaden, 29.10.2013

Andreas Waldeck
- Stadtverordneter

Sebastian Neumann
-- Fraktionsreferent